



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いずみ

2023. 2. 28  
ひたちなか市立  
中根小学校  
学校だより No.22



## 校内なわとび大会



体づくりひとつとして、短なわとびと大なわの8の字とびに取り組んでいます。大会期間は、1月31日～2月10日です。どの学級も個人が自分たちの目標を掲げて、一生懸命取り組んでいます。1年生にとって初めての8の字飛びは、なわの中に入るタイミングをつかむことに集中してがんばっていました。その8字飛びでは、新記録を達成する度に、拍手をして喜び姿がたくさんみられました。なわとびを通して、協力・助け合う・できた喜びと感動の経験を重ねています。

## 先生たちも学びを共有

児童たちが自ら学びに向かい、自分の学習について振り返ることを通して、学ぶ方法や工夫を身につけることを目標に、校内授業研修に取り組んでいます。今回は1年生の生活科と4年生の総合的な学習の時間の授業実践をもとに、よりよい取組を目指して協議しました。中根っ子の力を引き出すために、5時間授業日の放課後を活用して研修を進めています。



## 第3回学校運営協議会

2月15日(水)、学校運営協議会を開催しました。今年度の学校の取組と、児童や保護者アンケートの結果をもとに、次年度に向けての取組を一緒に考えていきました。良くなった点は、学区図書館の環境の充実と児童の読書量の向上です。一方で、あいさつや読書において児童と保護者の達成率に差があることも挙げられました。また、ICT機器の活用で教職員・保護者の負担軽減につなげる「〇〇カード」デジタル化への提案等がありました。

それから、次年度の150周年記念事業に向けて、児童たちの実行委員が、学校運営協議会に参加し、これからの取組と協力への依頼をしました。輝いている児童の姿に、学校運営協議会委員の方々の意欲も高まりました。



## 干しいも作り体験

2月15(水)に、3年生が干しいも作りを体験しました。中根ファームでさつまいもを育てて、熟成させた後、いよいよ干しいも作り挑戦です。いも苗植えからずっとご指導していただいている保護者の方を講師としてお招きし、体育館で実施しました。ほっかほかの甘い香りが体育館いっぱい広がる中、皮むきと薄切りを上手に行うことができました。本市の名産品を実際にする体験を通して、学ぶことができることに、大変感謝しています。出来上がりが、楽しみです。



## 今年度最後の授業参観・懇談会



2月24(金)に、授業参観と懇談会を実施しました。子供たちの一年間の成長を感じることでできた学習発表、心の教育の基本である道徳の授業、6年生は中学校や自分の将来に向けてスライドを作成し発表するなど、子供たちの学びをご覧いただきことができました。また、懇談会では多くの保護者の方にご参加いただき、本当にありがとうございました。

※スマホ等で「ひたちなか市立中根小学校」と検索ください。カラー版の学校だよりをご覧になれます。